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Matthias Reim gesteht: Zuerst lehnte ich
ein Kind mit Christin ab!

Matthias Reim teilt überraschende Einblicke in sein
Familienleben und den Wunsch nach einem weiteren Kind

mit Christin Stark.

Deutschland - Matthias Reim, der bekannte 67-jährige
Schlagerstar, sorgt für Aufsehen mit seiner überraschenden
Offenbarung. In einem jüngsten Interview gestand er, dass er
ursprünglich nicht an ein weiteres gemeinsames Kind mit seiner
Frau Christin Stark, 35, dachte. Reim, der seit 2020 mit Stark
verheiratet ist, hatte tatsächlich fünf Minuten lang vehement
abgesagt, als die Idee von Stark aufkam. Doch dann änderte
sich seine Sichtweise und führte zu einem der schönsten Kapitel
in seinem Leben.

Die Beziehung zwischen Reim und Stark, die seit 2013
zusammen sind, ist tief verwurzelt. Sie sind stolze Eltern ihrer
Tochter Zoe, die 2022 das Licht der Welt erblickte. Reim



erkannte schnell die Freude und das Vaterglück, das die Geburt
mit sich brachte. Er erklärte, dass er sich seitdem
ausgeglichener fühlt und das Thema Familie aus einer neuen
Perspektive betrachtet. In diesem Zusammenhang ließ er auch
verlauten, dass er nichts gegen ein achtes Kind hätte, falls es so
kommen sollte.

Patchwork-Familie

Matthias Reim beschreibt seine Familie als eine „wunderbar
funktionierende Patchwork-Familie“. Insgesamt hat Reim sieben
Kinder aus mehreren Ehen und Beziehungen, die im Alter von 2,
15, 19, 24, 27, 36 und 49 Jahren sind. Trotz der großen
Altersspanne sind die Kinder eng mit ihrem Vater verbunden.
Reim fügte humorvoll hinzu, dass er 2015 von einer
erwachsenen Tochter erfuhr, die ihm zwei Enkelkinder brachte.
„Verdammt, jetzt bin ich auch noch Opa!“ war sein witziger
Kommentar zu dieser Neuigkeit.

Reim betont, dass seine Familie eine Quelle des Glücks für ihn
ist. Seine anfängliche Ablehnung, ein weiteres Kind zu
bekommen, wich schnell der Freude über die erweiterte Familie.
Der Schlagerstar, der durch seinen unverwechselbaren Stil in
der deutschen Musikszene bekannt ist, merkt auch, dass seine
Kinder gut miteinander auskommen, trotz der Unterschiede in
ihrem Alter.

Matthias Reim, als feste Größe im deutschen Schlager, hat in
seinem Leben viel durchgemacht. Seine Erfahrungen und die
Liebe zu seiner Familie haben ihn geprägt und ihm eine neue
Dimension der Zufriedenheit eröffnet. Wie HNA berichtet,
spiegelt sich diese Lebensfreude auch in seiner Musik wider.

Die Plattform Schlager.de hebt hervor, wie die Geburt seiner
Tochter Zoe sein Leben bereichert hat, und dass es keine
negativen Stimmen zu einem möglichen achten Kind gibt. Reim
hat sich dem Vaterglück voll und ganz hingegeben und ist stolz
auf seine große Familie.

https://www.hna.de/leute/ueberraschende-beichte-matthias-reim-wollte-zunaechst-kein-kind-mit-christin-stark-93751378.html
https://www.schlager.de/news/matthias-reim-liess-sich-umstimmen-zum-vaterglueck/1199559


Die Leidenschaft für die Musik und die Familie ist auch ein
zentraler Aspekt im Leben von Reim, das von Deine
Schlagerwelt gewürdigt wird. Die Plattform ist ein Teil der
bunten Szene deutscher Schlager und trägt dazu bei, die
neuesten Entwicklungen und Hits einer breiten Öffentlichkeit
zugänglich zu machen. In diesem Umfeld ist Reim weiterhin eine
inspirierende Figur, die nicht nur durch ihre Musik, sondern auch
durch ihr Familienleben begeistert.
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